



Max le miraculé

Bonjour à tous ! Max est un chaton de 8 mois qui a été percuté par une voiture et ensuite abandonné à la clinique car ses propriétaires pouvaient pas assumer les frais énormes pour le sauver !
Une première cagnotte a été faite pour régler les premières factures !
Malheureusement, il y a des complications et nous ne pouvons pas laisser tomber Max ! Il mérite vraiment de pouvoir savourer la vie qui se profile devant lui !
Une page est dédiée pour lui avec toutes les informations le concernant sur Facebook "Max le miraculé" !
Sans vous on ne pourra pas soigner Max !
Merci de partager un maximum pour Max !

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/XkF9AiA4>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Déborah Graf